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O deputado estadual Marcos Viei-
ra aproveitou uma visita do gover-
nador do Estado ao Grande Oeste 
catarinense, em 2011, para pedir a 
realização de estudos técnicos vi-
sando à pavimentação asfáltica de 
um trecho da SC-479.  

O referido trecho (antiga SC-451) 
liga a comunidade de Passo das 
Antas, em Abelardo Luz, a Ipua-
çu, integrantes da Associação dos 
Municípios do Alto Irani (Amai).  
“Trata-se de algo importantíssimo 
para facilitar a ligação entre os mu-

nicípios; e para a redução de custos 
com o transporte da produção agro-
pecuária e, assim, favorecer o cres-
cimento e o desenvolvimento dessa 
microrregião”, explicou o deputado 
Marcos Vieira.

O pedido ocorreu durante a so-
lenidade de inauguração do asfalto 
em um trecho de 22 quilômetros da  
rodovia, ligando Ipuaçu a Entre 
Rios. “Vamos continuar trabalhando 
para que seja asfaltado o trecho de 
Passo das Antas a Ipuaçu”, promete 
o deputado Marcos Vieira.

Juntos vamos continuar 
ajudando Abelardo Luz

Investir em educação é futuro. 
Por isso, sempre que o deputado 
Marcos Vieira é procurado 
pelos prefeitos faz questão de 
ajudar. Foi o que aconteceu 
em Abelardo Luz, com a Escola 
Anacleto Damiani, em 2012. 
Com a articulação política do 
deputado Marcos Vieira, a escola, 
com mais de 900 alunos, recebeu   
R$ 1,2 milhão. Agora, as obras 
estão paradas; e o cronograma, 
atrasado. “Vamos continuar 
cobrando a conclusão das obras”, 
afirma o deputado estadual 
Marcos Vieira.

RECURSOS PARA A ESCOLA 
ANACLETO DAMIANI

CONVÊNIO E  
SUBVENÇÕES LIBERADOS
 Associação Casa do Caminho
 Associação Comunitária do  
Bairro Santa Luzia
 Associação do Desenvolvimento 
Comunitário São Sebastião
 Associação de Mulheres  
Rainhas do Lar
 Clube de Mães Cultivando  
a Tradição
 Clube de Mães Sempre Unidas
 Grupo de Mulheres Raios de Luz
 Grupo Quintal dos Idosos
 Rede Feminina de Combate  
ao Câncer

DEPUTADO DOOU MOTO PARA RIFA DA APAE

LIBERADOS R$ 247 MIL PARA ÔNIBUS ESCOLARES

Escola Anacleto Damiani é a mais 
antiga em atividade em Abelardo Luz 

Deputado 
Marcos 
Vieira doou 
moto zero 
quilômetro, 
pela segunda 
vez, para 
a APAE de 
Abelardo Luz

A APAE de Abelardo Luz realizou 
um bingo beneficente em 2010. O 
prêmio foi uma moto nova doada 
pelo deputado Marcos Vieira.  

Foi a segunda vez que o deputado 
Marcos Vieira doou um moto para a 
APAE de Abelardo Luz. A primeira foi 
em 2009, também para um bingo.

No início de 2009, o deputado Marcos Vieira se encajou na luta de Abelardo 
Luz para conseguir dois ônibus para o transporte de estudantes. E em março 
de 2010, o deputado Marcos Vieira anunciou a liberação de R$ 247 mil.
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MUDAR REDE DE ENERGIA, DE MONOFÁSICA PARA TRIFÁSICA

NOVAS RODOVIAS: PAVIMENTAÇÃO JÁ!

O desenvolvimento do 
Oeste e do Extremo-Oeste está 
diretamente ligado à oferta de 
energia elétrica de qualidade. Além 
de buscar recursos com o Governo 
do Estado para a construção 
de mais subestações da Celesc, 
como a que está saindo do papel 
em Maravilha e que vai atender 

toda a região, temos que lutar 
pela troca de toda a rede elétrica, 
de monofásica para trifásica. 
Assim, o agricultor poderá 
adquirir equipamentos com maior 
capacidade; as empresas poderão 
aumentar a sua produção; e a 
população terá a oportunidade de 
viver com mais qualiade.

Vamos buscar, urgentemente, 
soluções para facilitar ainda mais o 
escoamento da produção agrícola, 
tirando caminhões dos centros 
urbanos e ajudando a desenvolver 
outras regiões, além de manter e 
ampliar as rodovias existentes. 

É preciso asfaltar a SC-350, de 
Abelardo Luz  a Passos Maia, uma 
reivindicação de 20 anos. O projeto 
de engenharia está pronto, ao custo 
de R$ 4 milhões. Agora vamos lutar 

pelo edital para a pavimentação. 
Também é preciso avançar na 
ligação São Domingos-Mariópolis 
(PR), que facilitará a vida de quem 
viaja do Rio Grande do Sul ao Centro 
do país. E o sonho da pavimentação 
da rodovia de Vargeão a Ipumirim, 
que dura 32 anos, está próximo 
de ser realizado, a exemplo da 
rodovia entre Abelardo Luz e Ipuaçu, 
ajudando a formar um cinturão 
rodoviário de desenvolvimento.

PREVENÇÃO À SECA EM TODO O GRANDE OESTE
Mesmo sendo uma das regiões 

onde mais chove no mundo, o 
Grande Oeste vem sofrendo com 
a seca há décadas. Em 2012, a 
estiagem atingiu o ponto mais 
crítico e fez com que 80 municípios 
decretassem situação de emergência. 
Para combater esse problema, 
vamos continuar buscando mais 
investimentos, como o que resultou 
no nosso projeto de construção de 

1.864 cisternas, para captar água da 
chuva, em mais de 60 municípios, 
com recursos de R$ 60 milhões. 

As cisternas vão possibiliar o 
abastecimento de água em longos 
períodos de estiagem. A licitação já 
está em andamento, por parte da 
Secretaria de Estado da Agricultura. 
A cadeia produtiva sofre com a seca, 
que também afeta a oferta de água 
potável  e a agricultura. 

Compromissos do nosso mandato


